

Achères : La future usine de traitement des pesticides inquiète les riverains

Dossier de la rédaction de H2o
October 2022

Baptisé "Usine Montsouris", le projet porté par Suez de construction d'une unité de traitement par osmose inverse basse pression est prévu pour être mis en chantier ce dernier trimestre 2022 avec une mise en distribution fin 2023. Son objectif est de mettre en fonction des forages situés à proximité d'une ancienne gare de triage de la SNCF. Au moins 200 personnes étaient présentes à la réunion publique organisée le lundi 26 septembre à la mairie d'Achères. Face à une salle hostile au projet, les représentants de la Communauté urbaine Grand Paris Seine & Oise et de Suez Eau de France ont eu du mal à présenter leurs arguments en faveur du projet.

78Actu.fr - Le compte-rendu de Maurice Martin, Coordination Eau-IDF

Projet "Usine Montsouris"